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Assunto: DEMOLICNO DE EDIFICIO DAS COMPANHIAS DE CABOS SUBAMRINOS

Considerando que decorre a fase de projecto da futura obra de alteracão e ampliacdo da

Escola Ant6nio Jose d'Avila, na cidade da Horta.

Considerando que em resposta a requerimento dos deputados signatarios, o Govern°

Regional confirmou que no projecto em elaboracdo estavam previstas "salas e espacos adequados

para o ensino artfstico".

Considerando que carece de plena confirmacdo o facto de ter sido a Secretaria Regional da

Educacdo e Formacdo a decidir, por razOes meramente economicistas, pela demolicdo do edificio

do actual refeitOrio daquele espaco escolar como forma de viabilizar o programa pretendido para

o Ensino Artfstico.

Considerando que aquele imOvel encerra uma importancia hist6rica sign& cat va e um

valor arquitectOnico singular, enquanto parte de um conjunto Unico nos Acores.

Considerando que esse imOvel é a chamada "casa das baterias" que integrava o complexo

arquitectOnico das Companhias dos Cabos Submarinos.

Considerando que o Museu da Horta possui parte do espOlio das Companhias dos Cabos

Submarinos e que varios cidaddos e instituicties do Faial vem trabalhando no sentido de ser criado

o Museu dos Cabos Submarinos e ate de ser formalizada uma candidatura a PatrimOnio Mundial

que abranja, nomeadamente, este patrimOnio e esta memOria da Horta do tempo dos Cabos

Submarinos.
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Considerando que a demolicao desse patrimOnio ou de parte dele — em vez de se

privilegiar a sua recuperagab e enquadramento nas novas necessidades nao parece ser uma

decisào prudente nem respeitadora da nossa memOria colectiva.

Ao abrigo das disposicees regimentals aplicaveis, os Deputados signatarios solicitam ao

Govern° Regional dos Acores, os seguintes esclarecimentos:

1. Confirma ou nao o Govern° Regional que deu luz verde a demolicao do imóvel em causa,

no contexto do desenvolvimento do projecto de alteracao e ampliacao da Escola Ant6nio

Jos6 d' Avila?

2. Avaliou o Govern° Regional as implicacdes negativas que tal decisao pode acarretar?

3. Nä° deveria o Govern° Regional dar o exemplo na preservacao e recuperacao do nosso

patrimOnio histOrico, enquadrando-o nas novas necessidades?

Horta, 10 de Agosto de 2009

Jorge Costa Pereira
utado Regional
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